

2024.06.29 Joel Branch 先生による総合診療セッション

1.今日のセッションの中で、一番心の中に残ったことを教えてください。

英国・米国・日本の医学教育の違い

発熱、皮疹、手掌紅斑の鑑別 MERS で中枢神経症状が出ること

頭の中から足の先まで、つめの所見まで、しっかり全身を診ることのたいせつさ

痛み バイタルサイン

鑑別を挙げる順番など勉強になりました。

2024.06.30 救急セミナー 午前の部

1.今日のセッションの中で、一番心の中に残ったことを教えてください。

望月先生の四分割表は拡大コピー・パウチにして毎日外来で愛用しています。今日もストレートな内容で勉強になりました。

演技でも患者さんに優しくする一言が大事だと思いました。

クリニック勤務ですが乳酸が測定できる迅速キットを購入したいと思いました。

またどんなに腹が立ってもそこで関係性を悪化すると、一生後悔するということは体験してまして、身の引き締まるお思いで拝聴していました。

岩田先生の医師患者関係の話が本当に勉強になりなした

患者対応。SAH でペンライト当てない。乳酸。

「理があっても、勝てない。」言葉が心に響きました。

演技力の重要性

岩永先生の医療安全のお話、患者さんとの対話の大切さを再認識しました。

2024.06.30 救急セミナー 午後の部

1.今日のセッションの中で、一番心の中に残ったことを教えてください。

qSOFA の使い方

安藤先生のセッションの米国救急医形式の点数が81点でほっとしました。外頸動脈瘤破裂には驚きました。

外来に神経線維腫の方がおられるので動脈瘤に注意します。

坂本先生の「内科救急のオキテ」愛読しております。今日はさらに情報がブラッシュアップできました。

特に安藤先生の時間が限られた中でどのように検査していくか、というところが勉強になりました。

消化管出血 心筋梗塞 同時発症

よくわからん頻脈でPE疑う

敗血症の認知の仕方について勉強になりました。